

情報交換会に約100人が参加



会場のようす

織維リサイクル技術研究会

アパレル関連企業や故織業者、学識者など構成する(一社)日本織機械学会・織維リサイクル技術研究会(委員長・木村照夫)は2019年12月11日、京都市の同大学内で、第135回情報授業を行った。

同研究会は01年の設立以来、織維廃材のリサイクル技術開発を目指し、ネットワークを構築。最近は社会システムの構築など、幅広い観点・分野からのアプローチを進めている。今年度は「廃棄学校制服のアップサイクルによる衣類ごみ減量化啓発活動」で、(公社)環境生活文化機構の「持続可能な社会づくり活動表彰」で理事長賞、京都市の「京都環境賞」で奨励賞を受賞した。

持続可能な衣服の生産と消費へ

交換会「織維製品はいかに作られ、いかに処分されようとしているのか!」をテーマに開催した。100人以上が参加し、活発な議論を行った。

今回の話題提供には「ユニフォームリサイクルの現状と将来展望(SDGsと服装)」をテーマに、チクマ環

古紙の高品質確保を

関東製紙原料直納商工組合

中国輸出からの転換へ

関東製紙原料直納商工組合の大久保信隆理事長は1月16日に東京都内で開かれた賀詞交歓会で、「中国は(日本などからの)古紙は買わない」と言つてきている。需給調整には輸出が懸案だが、製紙メーカーとも話し合って対策を進める。昨年8月からは中国以外の国への輸出にも取り組み始めた。私どもは製紙原料を作っている企業であり、今後も古紙

輸入している。輸入量は年間40万~50万トントとなり、前年同月比38%になった。19年後まで多く11月累計がなくなった18年より一層想よりも減少幅は小さかった。マレーシアが最も大きな台頭となり、印度など新しい国の台頭など。

中国が前年より少なくなった。インドなど新規市場を見つけていた。しかし、中国の輸出は、2019年11月までに81万tとなり、前年同月比38%となつた。19年後まで多く11月累計がなくなった18年より一層想よりも減少幅は小さかった。マレーシアが最も大きな台頭となり、印度など新しい国の台頭など。

中国が前年より少なかった。印度など新規市場を見つけていた。

中国が前年より少なかった。

中国が前年より少なかった。